



Und

Betrifft: BÜRGERVERSAMMLUNG am 14. 10. 2021
MÜNCHEN - SOLLN

Bohaff!
ANTRAG

Verbot von GLYPHOSAT in Wohngebieten!

Seit ein paar Jahren beobachte ich das Spritzen von GLYPHOSAT im Frühjahr und Herbst auf dem großen Blumen - und Erdbeerfeld an der Wolfratshausenstraße neben dem Krankenhaus Mater-Maria und auf dem Acker im Anschluss an den Siemens - Park.

Dort befinden sich die viel frequentierten Spazierwege der Sollner Bevölkerung.

Immer wenn ich in die Nähe dieser Äcker komme, tränen mir die Augen und ich habe Atembeschwerden.

Ich denke es wäre für alle Bewohner wichtig, wenn das Spritzen von GLYPHOSAT in den Wohngebieten der Stadt umgehend verboten würde.!

GLYPHOSAT verbreitet sich Kilometerweit in der Luft und hat vielseitige schädliche Auswirkungen, auch auf das Trinkwasser!!! *und krebs erregend!*

